
 

【回答者：町⻑】 

 

 

 

 

Ｑ： 国⺠健康保険に加⼊しています。世帯ごとの保険証では、家族で通院が重なると持って⾏けなく

なります。個人ごとにカード型にすることはできませんか。 

Ａ： 今年はシステムの関係で、これまでと同じ世帯ごとの保険証を交付する予定です 

なお、ほかの市町村ではカード型を交付しているところもありますので、使いやすさや問題点な

どを確認しながら、導入を検討します。 

  回答日： 平成 22年 4 月 19 日 担当課： 健康福祉課 

Ｑ： 野沢の駅前通りは⾞が⽌まっていたり、歩道も狭く、でこぼこして歩きにくいです。 

Ａ： この道路は、県の改良⼯事で歩道を含めた全⾯改修が計画されています。⾼齢者にも配慮した安

全な道路に⽣まれ変わる予定です。 

歩道の整備は、平成２３年度から計画されていますが、早期に完成するよう、引き続き県に要望

していきます。 

  回答日： 平成 22年 4 月 19 日 担当課： 建設水道課 

Ｑ： ＪＲ野沢駅の通りは街灯もなく、とても暗い。列⾞の到着時間の⼈が多いときには駅前広場から

道路に出るにも信号がないため危険ではないでしょうか。何か対策はできませんか。 

Ａ： 信号機の設置や⼀時停⽌の表⽰などの規制については、いずれも県公安委員会が⾏うものです。

優先度の順次設置・規制を⾏っているとのことであり、具体化するよう取り組んでいきます。 

  回答日： 平成 22年 4 月 19 日 担当課： 建設水道課 

Ｑ： 町内で地震や大雨が発生した場合にはどのように対応したらよいのか、町の考えを教えてくださ

い。 

Ａ： 町は、町地域防災計画に基づき、職員マニュアルや地域の皆さんに対するガイドの作成に取り組

みました。昨年、⼟砂災害についてのハザードマップを作りましたので、近⽇中にお配りします。 

今後、避難勧告や避難指示についてのマニュアルを整備していく予定です。 

  回答日： 平成 22年 4 月 19 日 担当課： 町⺠税務課 


